

Mission de Tadoussac, 1740-50.

JOURNAL DU PÈRE J. B. MAURICE.

1740.

JE suis parti de Québec le 14 de juin 1740 pour venir prendre la place du Rev. Père Laure mort deux années auparavant aux Eboulements.

Le R. P. Chardon ancien missionnaire des 8tta8às et qui 40 ans auparavant avait été aux Mistassins pour visiter cette mission et examiner s'il pourrait hyverner en ce lieu là par zèle et par amitié pour moy, dans le dessein de m'aider dans les commencements, a bien voulu s'embarquer avec moy dans le petit vaisseau nommé le St. Etienne où s'était aussi embarqué M. Cugnet pour visiter les postes du domaine du Roy dont celui-ci est maintenant le fermier. Nous avons d'abord parcouru les missions des Islets de Jérémie et de Tadoussac. De là nous avons monté le Saguenay et le 2 du mois de juillet de la même année nous avons mis pied à terre à Chikoutimy.

Le 22 d'Août je suis descendu seul à Tadoussac pour quelques raisons importantes par l'avis et du consentement du R. P. Chardon qui a bien voulu rester seul à Chikoutimy pour quelques semaines jusqu'au retour de la barque dans laquelle il s'est embarqué pour s'en retourner à Québec le 1er ou le 2nd de septembre.